



Tag der Sachsen 2018

> FC Landtag gegen FC Beamtenbund

# SBB – Bärenstark!

Für drei Tage wurde die einstige Residenzstadt Torgau vom 7. bis 9. September wieder zur sächsischen Hauptstadt. 285 000 feierfreudige Besucher erlebten den 27. „Tag der Sachsen“ bei strahlendem Sonnenschein und bester Laune. Auch der SBB war mit seinen Fachgewerkschaften und Verbänden wieder mit dabei.

Den offiziellen Beginn des „Tages der Sachsen“ in Torgau markierte für den SBB das traditionelle Fußballspiel des FC Landtag gegen den FC Beamtenbund.

Der Ehrenanstoß wurde am 7. September um 15 Uhr im Hartenfeldsstadion in Torgau von Landtagspräsident Dr. Matthias Röbner und der Oberbürgermeisterin der Stadt Torgau, Romina Barth, vollzogen.



> Endlich wieder daheim!

Mit einem bärenstarken 5:0 gewann der FC Beamtenbund. Nun steht der Wanderpokal wieder für ein Jahr beim SBB in der Geschäftsstelle. Bis es wieder heißt: Tag der Sachsen 2019 in Riesa; FC Landtag gegen FC Beamtenbund.



> Große Schritte waren für den Ministerpräsidenten Michael Kretschmer angesagt: bei unseren Kollegen vom BTB wurde das persönliche Schrittmaß bestimmt.

## > Die Gespräche

Zum größten Volks- und Vereinsfest Sachsens begrüßte der SBB den Ministerpräsidenten Michael Kretschmer, der sich mit viel Engagement und Charme den Sorgen und Problemen der Mitgliedsgewerk-



> Immer ein Besuch wert: Staatsminister Dulig bei den Kollegen der Landes- und Bundespolizei.

schaften widmete.

Weitere Gäste im SBB-Zelt am Friedrichplatz, direkt neben der Staatskanzlei, waren: Martin Dulig, Staatsminister für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr; Oliver Schenk, Chef der Staatskanzlei; Prof. Dr. Roland Wöllner, Innenminister; Christian Piwarz, Kultusminister; Dr. Eva-Maria



> Zum ersten Mal zu Besuch bei uns im Zelt: Oliver Schenk, Chef der Staatskanzlei, wird von Nannette Seidler, Landesvorsitzende des SBB, in Empfang genommen.

Stange, Staatsministerin für Wissenschaft und Kunst, und Dr. Matthias Haß, Finanzminister des Freistaates.

Am Stand des BTE (Gewerkschaft Mess- und Eichwesen



> Staatsministerin Klepsch ist begeistert vom Eichfahrrad, welches die Kollegen vom BTE vorstellen.

Sachsen) fand das Eichfahrrad besonderes Interesse. Auch die Staatsministerin für Soziales und Verbraucherschutz war begeistert von der umweltfreundlichen Transportalternative.

Begrüßen durfte der SBB außerdem weitere Gäste aus Politik und Verwaltung, wie den Präsidenten der Landesdirekti-



> Der Staatsminister für Kultus, Christian Piwarz, und die SBB-Landesvorsitzende Nannette Seidler im Gespräch.



> Ein Teil des Teams vom „Tag der Sachsen“ 2018 in Torgau.



> Innenminister Prof. Dr. Roland Wöllner beim Baumstammsägen am Stand des BDF.

### > Der gute Zweck

Für die mit viel Engagement gesammelten Fußballfanartikel vom Kollegen Thomas Mögel möchte der SBB sich an dieser Stelle herzlich bedanken. Durch ihn wurde die Spende an einen gemeinnützigen Verein in Torgau erst möglich. Ausgewählt wurde diesmal das Jugendteam Torgau, das sich damit über eine Spende von 584 Euro freuen darf. „Wir konnten es selber kaum glauben“, so



> Übergabe der Spende an das Jugendteam Torgau.

Christina Gaudlitz, Vorsitzende des Vereins. „Nochmals vielen Dank! Das Geld werden wir für unsere Veranstaltungen von der Jugend für die Jugend verwenden.“

### > Viel zu erleben

Ob Baumstammsägen, Schlüsselanhänger basteln, sich vermessen lassen oder das persönliche Schrittmaß ermitteln: Beim SBB war für Groß und Klein jede Menge zu erleben und über der einzelnen Fachgewerkschaften zu erfahren.

Ein großes Dankeschön geht an alle Helfer und Ehrenämter der einzelnen Gewerkschaften, die den „Tag der Sachsen“ in der alten Residenzstadt Torgau zum Erfolg gemacht haben.

Auf ein Wiedersehen in Riesa 2019!

on Sachsen, Dietrich Gökelmann, den Bundestagsabgeordneten Marian Wendt, die Oberbürgermeisterin der Stadt Torgau, Romina Barth, den Landtagspräsidenten Dr. Matthias Rößler, den Fraktionschef der sächsischen Linken Enrico Gebhardt, den Parlamentarischen Geschäftsführer der Grünen, Valentin Lippmann, und viele mehr.

## Tag der Sachsen 2018

# SBB Frauen – Bärenstark!

Zum „Tag der Sachsen“ in Torgau informierten auch die SBB Frauen über die bessere Vereinbarkeit von Familie/Privatleben und Beruf, diskriminierungsfreies Fortkommen sowie Gleichstellung und beantworteten die Fragen der Bürgerinnen und Bürger.

Die SBB Frauen nutzten die Gelegenheit und kamen mit zahlreichen Politikerinnen und Politikern ins Gespräch, etwa über diskriminierende Beurteilungen, das geplante neue Gleichstellungsgesetz, transparente Beurteilungsstatistiken, Frauen in Führungspositionen und vieles mehr.

Beim Treffen mit Staatsministerin Petra Köpping (Gleichstellung und Integration) tauschten sich die SBB Frauen über den aktuellen Stand zur Modernisierung des Sächsischen Frauenförderungsgesetzes aus. Die letzten Stellungnah-

men der Ressorts sind bei der Staatsministerin eingetroffen und werden nun im Ministerium geprüft. Anschließend soll der aktualisierte Entwurf im Gleichstellungsbeirat vorgestellt und diskutiert werden, bevor er im Kabinett beschlossen wird. Erst wenn das Kabinett den Gesetzentwurf beschlossen hat, kann dieser in den Landtag eingebracht werden.

Auch Ministerpräsident Michael Kretschmer wurde zum neuen Gleichstellungsgesetz befragt. Seine Aussage: „Diese Legislaturperiode schaffen wir

das nicht mehr. Denn aufgrund der Landtagswahlen im nächsten Jahr kann das neue Gleichstellungsgesetz nicht mehr beschlossen werden.“ Es ist in der neuen Legislaturperiode mit der neuen Regierung neu

zu diskutieren. Es ist also weiterhin fraglich, wann Sachsen ein neues Gleichstellungsgesetz bekommt. Die SBB Frauen bleiben dran und werden regelmäßig in der Verwaltung und Politik nachfragen.

> Tanja Teich, Petra Köpping, Margit Liebsch am Stand der SPD-Ministerin zum „Tag der Sachsen“ in Torgau (von links).

### > SBB Frauen

#### Fleißige Biene gesucht!

Sie haben Lust, sich für unsere Frauen und Familien im öffentlichen Dienst einzusetzen? Wollen unser Team tatkräftig unterstützen und haben mindestens fünf Stunden pro Woche Zeit? Dann melden Sie sich bei uns per Mail an [frauen@sbb.dbb.de](mailto:frauen@sbb.dbb.de). Sie sind herzlich willkommen. Am 8. November 2018 wählt der Landesfrauenkongress den neuen Vorstand der SBB Frauen. Hier haben Sie die Möglichkeit, Teil unseres Teams zu werden und Ihr Engagement in der Gleichstellungsarbeit mit einzubringen.